



ARGENTINA ESENCIAL 2
Valido desde Enero 2017 al 01 Marzo 2017
- NO VALIDA PARA FECHAS ESPECIALES -
- BASE 02 PERSONAS -

ITINERARIO

Día 01 **Buenos Aires**
Llegada a Buenos Aires. Traslado al hotel.



City Tour Panorámico: Una ciudad para disfrutar diferentes balcones
Esta excursión transmite la emoción de un Buenos Aires múltiple. Conoceremos el símbolo de nuestra ciudad: el Obelisco Recorreremos plazas como las de Mayo, San Martín, Alvear, del Congreso; avenidas: Corrientes, De Mayo, 9 de Julio, entre otras; barrios con historia como La Boca, San Telmo, suntuosos como Palermo y Recoleta, modernos como Puerto Madero; los parques, Lezama, Tres de Febrero, zonas comerciales y financieras y Estadio de Fútbol, etc.

Día 02 **Buenos Aires**
Dia Libre

Opcionales

TIGRE Y DELTA CON PUERTO DE FRUTOS - 42 usd por persona





Partiendo de la ciudad de Buenos Aires por la Costanera Norte llegaremos al tradicional Puerto de Frutos del barrio de Tigre donde nos aguardan las modernas embarcaciones para realizar un paseo que nos permitirá admirar y fotografiar cada detalle de la sorprendente naturaleza del lugar. Luego de la navegación, nos trasladamos en bus al barrio de San Isidro donde los pasajeros tendrán tiempo libre para recorrer la feria de artesanías y la catedral neogótica. Al finalizar el tiempo libre, retorno a la Ciudad de Buenos Aires.

Cena Show de tango - 65 usd por persona



Día 03 Buenos Aires – Iguazú

Traslado al aeropuerto. Salida a Iguazú. Traslado al hotel.

Por la tarde Visita a las Cataratas Brasileñas

Llegamos hasta el Centro del Visitante, donde se desciende del vehículo que lo transporta hasta allí, para embarcar en los ómnibus que posee la Empresa Prestadora del servicio de traslado hasta el inicio de las pasarelas. Recorrido de plataforma sobre la barranca del Río Iguazú, llegando hasta pies de los saltos pertenecientes a Brasil. Vista panorámica de los saltos Argentinos desde el balcón de inicio de las pasarelas.

Día 04 Iguazú

Cataratas Argentinas

El paseo de Cataratas Argentinas es el recorrido por los circuitos Superior, Inferior y Garganta del Diablo. Luego de la entrada al Parque, los pasajeros se encuentran con Centro del Visitante, donde se puede recorrer: el Centro de Interpretación del Parque Nacional Iguazú y Centro de Exposiciones varias. Luego de este, llegamos a la estación Central, donde tenemos la opción de





tomar el trenes Ecológico que nos lleva hasta la Estación Cataratas, o el "Sendero Verde", con lo que llegaríamos a la senda que nos lleva al Paseo Superior e Inferior.

Paseo superior: Recorrido de pasarelas elevadas por sobre la superficie del terreno, donde podemos ver las caídas de agua desde la parte superior de los saltos, apreciando la grandeza de los mismos. Duración del paseo una (1) hora.

Paseo inferior: Caminata de pasarela, también elevadas por sobre la superficie del terreno, tomando la vista desde los pies de los saltos. Este paseo permite una vivencia única de estar y sentirse parte integrante del entorno natural, viendo y sintiendo la magnitud de las cataratas desde cerca. Duración del paseo dos (2) horas.

Garganta del diablo: Partiendo desde la Estación Cataratas, el tren nos llevará hasta la Estación Garganta, en un tiempo de aprox. 18 minutos. Luego, caminata por las pasarelas, unos 1.200 metros para deleitarnos con el espectacular balcón del salto de mayor importancia de las Cataratas, la Garganta del Diablo. El tiempo que demanda éste paseo es de dos (2) horas.

Actividades opcionales dentro del parque

Opcional Gran Aventura - 61 usd

Este paseo ofrece una emocionante aventura dentro del Parque Nacional Iguazu y en las aguas del Rio Iguazu Inferior. Esta dividido en 2 partes: la navegación en los semirrígidos que realizan el acercamiento a los pies de los saltos San Martin, Bosetti, Tres Mosqueteros y Cañón de Garganta del Diablo y la navegación aguas abajo por los rápidos del rio, llegando a Puerto Macuco (3 km de las Cataratas) y por otro lado, transitar a través de 8 km por la selva misionera, realizando la interpretación de la flora y fauna de la región junto a los Guías especializados. Es una excursión para Vivir y Sentir las Cataratas. Duración del Tour 1 hora 20 min. Se puede comenzar este tour realizando primeramente la navegación y luego el recorrido por la selva ò viceversa. Salidas Regulares cada hora y media aprox, desde la Estación Central de la Empresa Jungle Explorer o del embarcadero sito frente a la Isla San Martin.

Día 05 Iguazú – Calafate

Traslado al aeropuerto. Salida a Calafate. Llegada y traslado al hotel.





Día 06

Calafate

Día Libre

Opcionales

Navegacion Lago Argentino

Navegacion Lago Argentino (incluye traslados y entrada) - Rios de Hielo - 195 usd P/P

Parte desde El Calafate a las 07.15hs aproximadamente, y luego de recorrer 50 km llega hasta el Puerto Banderas. Una vez a bordo navegaremos a través del Brazo Norte del Lago Argentino hasta llegar al Canal Upsala, donde nos encontraremos con una espectacular Barrera de Témpanos. Desde allí tendremos una vista panorámica del Glaciar Upsala. Luego navegaremos el Canal Spegazzini, donde podremos observar el Glaciar Seco, hasta llegar al frente del Glaciar Spegazzini, el más alto del Parque Nacional.

Estancia Cristina Discovery + Upsalla - USD 217 P/P (incluye traslados y entrada)

Embarque y salida en Puerto de Punta Bandera (APN) a las 08.15 horas en una moderna y confortable embarcación. Navegación entre témpanos e imponentes paisajes con vistas del frente occidental del Glaciar Upsala y de allí por el Canal Cristina hasta el punto de desembarque en la Estancia. Arribo a Estancia Cristina alrededor de las 11:30 horas. Permanencia en la Estancia 6 horas. Visita guiada al Museo Costumbrista de la Estancia (antiguo Galpón de Esquila). Ascenso en vehículos todo terreno, recorriendo 9.5 km por camino de montaña. Llegada al refugio de Hielos Continentales. Caminata de 30 minutos sobre terreno de erosión glaciaria. Vista privilegiada del



frente Oriental del Glaciar Upsala, Lago Guillermo, Hielo Patagónico Sur y Cordillera de los Andes. Regreso al Casco de la Estancia y embarque 17.30 horas. Llegada a Puerto Bandera 19.00 horas aproximadamente.

Glaciares Gourmet - 361 usd (incluye traslados y entrada) P/P

Traslado desde los hoteles de El Calafate hacia el Paraje Punta Bandera. Embarque a las 8:30/9:00 hs en el Puerto Privado La Soledad (Bahía Tranquila, Paraje Punta Bandera). El recorrido se inicia con rumbo noroeste, pasando por Punta Avellaneda y Boca del Diablo - el paso más estrecho del lago, con un ancho de aproximadamente 800 metros -. Luego de dos horas de navegación, la sucesión de témpanos de los más variados colores y formas nos anuncia la cercanía del glaciar Upsala. Nos detenemos frente a la barrera de témpanos que momentáneamente impide el ingreso al Canal Upsala, y si las condiciones climáticas lo permiten, admiramos el Glaciar Upsala a la distancia. Continuamos surcando el lago Argentino rumbo sur, y tomamos el Canal Spegazzini para llegar al glaciar del mismo nombre. La navegación permite un acercamiento impactante a este glaciar que cuenta con paredes frontales de entre 80 y 135 metros sobre el nivel del lago. Se sirve el almuerzo disfrutando de este maravilloso paisaje. Hacia la tarde el Crucero Leal llega a Puesto de las Vacas -bahía sumamente tranquila dentro del canal Spegazzini-, donde silencia sus motores para permitir a los pasajeros compartir una interesante caminata coordinada por nuestro equipo de guías. En este descenso es posible apreciar magníficos puntos panorámicos del Glaciar Spegazzini. Posteriormente se emprende el regreso por el Brazo Norte, para estar llegando al puerto Privado La Soledad a las 18:00 hs.

Upsalla Kayak Experience - 399 usd (no incluye entrada) P/P

El Glaciar Upsala es uno de los más importantes del Parque Nacional Los Glaciares, y el segundo en tamaño de Argentina. Cuenta con una superficie de aproximadamente 850 km², y la altura de su frente alcanza hasta los 60 metros sobre el nivel del mar. Su frente principal, anteriormente visitado mediante la navegación por el Canal Upsala, estuvo varios años sin poder ser observado, debido a la gran cantidad de témpanos que impidieron el acceso a este canal. El Glaciar Upsala es famoso mundialmente por la gran cantidad de enormes bloques de hielo que rompen y que quedan a flote. Podrás avistar los icebergs que flotan como gigantes balsas de hielo en las aguas del Lago Argentino, y que se agrupan unos con otros.

El programa Upsala Kayak Experience se realiza íntegramente en el canal Upsala del Lago Argentino y permite navegar en kayaks de travesía dobles con la posibilidad de avistar Icebergs gigantes, siempre siguiendo todos los protocolos de seguridad. Se trata de una excursión con guías profesionales y con grupos pequeños de pasajeros. La excursión guiada en kayak en la Patagonia tiene una duración de 2 horas aproximadamente, la misma será de paleo lento y adaptado al nivel del grupo y de las condiciones del entorno. Durante el trayecto se podrán observar especies representativas de la fauna y flora de la zona (cóndores, águilas, vacas salvajes, ñires, lengas) así como pasar muy cerca de numerosos acantilados y grandes montañas.

Día 07

Calafate

Glaciar Perito Moreno (Día entero)

Es una excursión de todo el día, en la cual se visitan las pasarelas del glaciar Perito Moreno. Parte desde El Calafate, bordeando la margen sur del Lago Argentino, pasando al inicio del





recorrido por la Bahía Redonda donde se pueden observar una gran variedad de avifauna. Los primeros 40 Km. recorren la estepa patagónica, para luego ingresar al Parque Nacional Los Glaciares, donde predomina la vegetación arbórea típica del bosque andino patagónico, pertenecientes en su mayoría a la familia de los Nothofagus (ñires, lengas, coihues), y otros como el calafate, notros y canelos. Una vez en el glaciar, nos dirigimos hacia el balcón principal, para luego recorrer las pasarelas libremente, hasta el horario de encuentro acordado con el guía. Las pasarelas ofrecen desde sus miradores diferentes perspectivas del glaciar, permitiendo disfrutar de este increíble espectáculo natural. Para el almuerzo el Parque posee un área de servicios provista de un restaurante y un snack bar. Los visitantes podrán complementar esta excursión con una navegación opcional de una hora de duración, que navega cercana a las paredes del glaciar (ver navegaciones), y permite apreciar la altura de su frente.

Actividades opcionales dentro del parque

Safari Nautico - 29 usd P/P

Esta excursión se toma en el embarcadero Bajo de Las Sombras. Se navega a la pared lateral del Glaciar, a una distancia aproximada de 300 metros, apreciando el Perito Moreno desde el nivel del agua, lo que permite ver la altura real de sus picos o torres de 60 mts sobre el nivel del lago. Esta excursión de una hora de duración puede realizarse como complemento a la excursión del Glaciar Perito Moreno.

Minitrekking - 125 usd P/P

Básicamente consiste en una caminata sobre el famoso Glaciar Perito Moreno. La excursión se inicia en el puerto ubicado en la bahía “Bajo de las Sombras” -aproximadamente a 6 km antes del Mirador del glaciar- donde se embarca para cruzar el Lago Rico, llegando a la costa sudoeste luego de aproximadamente 20 minutos de navegación con vista al Canal de los Témpanos y a la pared sur del glaciar P.Moreno. Luego del desembarco se accede al refugio donde los guías organizan los grupos que se componen cada uno hasta de 20 personas. Se inicia entonces una caminata por la orilla del lago de aproximadamente 20 minutos hasta el glaciar. Al llegar al borde del hielo los guías colocan los grampones a los participantes, quienes reciben instrucciones sobre la forma en que deben desplazarse sobre el hielo. El recorrido sobre el glaciar, se realiza en aproximadamente 2 horas y durante el transcurso del mismo se podrá apreciar una variedad de formaciones de hielo como: grietas, seracs, sumideros, pequeñas lagunas, etc. La caminata es moderada. La superficie de hielo sobre la que se camina es irregular, pero firme y segura. Se recibirán explicaciones acerca de la flora, fauna y glaciología general de la región como así también del fenómeno particular que ocurre en el glaciar Perito Moreno y eventualmente produce su rotura. Al finalizar el paseo, se regresa al refugio atravesando el exuberante bosque magallánico. Al finalizar la excursión -y antes de regresar a El Calafate- se trasladará a los pasajeros hasta el Mirador del Glaciar y sus pasarelas, en una visita de aproximadamente una hora de duración.

Limitaciones: esta excursión, debido al grado de esfuerzo y dificultad que presenta, es solo apta para personas entre 10 y 65 años, y no es aconsejable para personas con sobrepeso, es EXCLUYENTE para mujeres embarazadas, personas que padezcan enfermedades con riesgo de deterioro funcional u orgánico durante la marcha, y personas con enfermedades invalidantes en relación a coordinación y motricidad.





Día 07

Calafate

Traslado al aeropuerto de Calafate

Fin de Nuestros Servicios

COTIZACION

Hoteles 3* Turista

Precio Neto por persona en habitación SGL

U\$D 830.-





Precio Neto por persona en habitación DBL U\$D 560.-

**FTE: Hainen
IGR: Sol Cataratas
BUE: De las Luces**

Hoteles 3* Sup Cheap And Chic

**Precio Neto por persona en habitación SGL U\$D 1055.-
Precio Neto por persona en habitación DBL U\$D 670.-**

**FTE: Kau Yatun
IGR: Viale Tower
BUE: Vista Sol**

Hoteles 4* Primera

**Precio Neto por persona en habitación SGL U\$D 1265.-
Precio Neto por persona en habitación DBL U\$D 775.-**

**FTE: Unique Calafate
IGR: Gran Crucero
BUE: Dazzler Maipu**

Hoteles 4* Primera con encanto

**Precio Neto por persona en habitación SGL U\$D 1520.-
Precio Neto por persona en habitación DBL U\$D 905.-**

**FTE: Xelena
IGR: Mercure Iguazu
BUE: Pestana**

Precio en habitacion Sgl - Servicios base minimo 2 paxs

Incluye

Traslados en Regular
Excursiones en servicio regular con guía en español
Alojamiento en los hoteles seleccionados o similares con desayuno.
Tasa de Ingreso a Parques Nacionales.

No incluye

Boletos Aéreos
Comidas ni bebidas no especificadas
Propinas - Extras



